
,;.4 #tl# I
-:l* W €l.l
$r" &l;S:rri

qbè-reE#

COMUNE DI PALERMO
IV CIRCOSCRIZIONE

Verbale della seduta del 0210312017

L'anno duemiladiciassette" il giorno due del mese di Marzo, in Palermo, nella Sala Consiliare della

sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. no 95, si è riunito il Consiglio
Circoscrizionale. convocato dal Presidente. con awiso prot. n. 155528 del 2310212017 ai sensi

delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari. per procedere alla trattazione degli

argomenti iscritti all' O.d.G.
Alle ore 10,00 il Presidente Silvio Moncada assume la direzione dei lavori d'aula e invita

il Segretario, P.O. Funzionario Amministrativo Dott.ssa Cecilia Pecoraro, a eseguire l'appello,
al termine del quale sono assenti i Conss. Abbate, Buccola, Lepre, Mancuso per cui, vigendo il
numero legale, dichiara apefta la seduta nominando scrutatori i Conss. Di Vincenti, Fanciuso,
Reina.

Segretario dietro invito del Presidente da lettura del verbale della Seduta del 2410212017..

terminata la stessa:

Il Presidente - verifìcata la presenza in Aula degli scrutatori. alle ore 10.05 pone in votazione per

appello nominale i verbali del mese di Febbraio 2017 le cui risultanze sono:

Presenti e votanti n. 12

Assenti n. 04 (Abbate, Buccola, Lepre, Mancuso)

Favorevoli n. 12

Astenuti
Contrari

Astenuti
Contrari

n. 00
n. 00

n. 00
n.00

i verbali sono approvati all'unanimità dei presenti in Aula.
Prosegue ilavori ponendo in trattazione il punto E all'O.d.G.. mozione avente per oggetto:

"Realizzazione caditoie in via Riserva Reale tra C.so Calatafimi e via Romeres" a fìrma del

Cons. Ciprì.
Il Segretario - ne da lettura al termine della quale:

Il Cons. Cirrrì - interviene relazionandone il contenuto ed evidenziando la necessità delf intervento

atto ad evitare che la strada si allaghi a seguito di piogge copiose.

Il Cons. Schiera - a supporto del documento esprime il suo parere fàvorevole all'approvazione
dello stesso. purchè I'opera venga rcalizzafa con urgenza.

Il Cons. Abbonato - ritiene che la strada necessita di inten ento per cui è fàr'orevole

all'approvazione del documento in trattazione.
Il Cons. Fanciuso - a supporlo di quanto già dichiarato dai colleghi si esprime a favore. auspicando

che 1'Amministrazione possa reahzzare le caditoie richieste in tempi brevi.
Il Cons. Di Vincenti - ritiene che a seguito del cambiamento climatico le piogge sono piu copiose

rispetto al passato, per cui larealizzazione delle caditoie è necessaria.

It iresiclente - alle ore 10,15, dopo avere verificata lapresenza degli Scrutatori, pone in votazione i

per appello nominale la mozione "Real izzazione caditoie in via Riserva Reale tra C.so 
I

Calatafimi e via Romeres" l
le cui risulranzc sono: / 

v

Presenti e votanti n. 12 // , f)
Assenti n. 04 (Abbate, Buccola, Lepre, Mancuso) 'Uf/./
Favorevoli n. 12 / /'-

La mozione è approvata all'unanimità dei presenti in Aula.



Il Presidente - chiede al Presidente della Commissione Attività Sociali se è stato dato Parere sulle
"\ lanifèstazioni Pasquali".
Il Cons. Fazio - n.q. di Presidente della I Commissione ''Attività Sociali" rende noto che la stessa
non si è espressa in quanto si sta discutendo sul da fàrsi, c'è la volontà dt organtzzare una messa
alf interno di questa Sede oftìciafa dal Cardinale Lorefìce al fine di dare un segnale religioso al
territorio.
Il Cons. Di Vincenti - ricorda che in merito alla funzione religiosa, la d.ssa Arena ha posto dei veti
per cui prima di incorrere in situazioni sgradevoli occorrerebbe informarla e chiedere quale sia la
soluzione per permettere ai dipendenti di potere partecipare.
Il Presidente - propone di fissare la data per il mercoledì I210412017 alle ore 14.00, a quell'ora i
dipendenti sono in pausa pranzo per cui non creerebbero disservizio assentandosi.
Alle ore 10,20 i Conss. Abbate e Buccola entrano in Aula Consiliare, contemporaneamente ne
escono i Conss. Potenza e Reina.
Il Cons. Buscemi - comunica agli astanti che, nonostante le ripetute richieste, non è ancora riuscito
a fissare un appuntamento con il Preside della scuola Mantegna/Borsellino per verifìcare lo stato
della palestra ubicata all'interno della stessa e per comprendere le motivazioni per le quali non è

ancora lruibile.
Per tali motivazioni chiede al Presidente della Commissione Sporl di convocare una Seduta per
trattare I'argomento. è inammissibile che si neghi un incontro alle istituzioni che rappresentano il
territorio e i cittadini.
Denuncia, inoltre, la situazione di degrado che vige nell'ex quaftiere Boccadifalco, dove per
mancarTza di operatori ecologici le strade non vengono spazzafe e pulite, ritiene che c.io è da

attribuire ad una gestione fàllimentare dell'Amministrazione Comunale e della RAP.
Il Cons. Tuzzolino - accoglie la richiesta del collega Buscemi, rassicurandolo che cercherà di
hssare un incontro con il Preside della scuola perche è un diritto di questa istituzione conoscere la
situazione attuale della palestra ubicata alf interno della stessa.

II Presidente - ricorda che la palestra menzionata è stata sottoposta a lavori di ristrutturazione e

nonostante ad oggi gli stessi siano terminati non è fi'uibile in quanto è stato riscontrato che la
pavimentazione non è a norma e quindi non idonea all'attir.ità tisica dei bambini.
Si attende la sistemazione del pavimento per poterla inau,qurare e renderla fruibile.
Il Cons. Abbonato - rende noto che in passato lo spazio che oggi e stato destinato alla palestra
suddetta era un magazzino, per cui per adeguarlo si è doruto sottostare a svariati accorgimenti per
la sicurezza, il Preside in tutto cio ha un ruolo marginale. non è lui a decidere se aprire o no
I'impianto.
Il Cons. Buscemi - critica la posizione presa dal collega Abbonato. ritenendo che alla luce di
quanto dichiarato dallo stesso I'Amministrazione non avrebbe dovuto sperperare tanti soldi su una
spazio da adeguare visto che mancavano le norme di sicurezza e che a causa di quest'ultime non si
puo fruire.
Il Presidente - interviene ricordando che è grazie al lavoro di questo Consiglio se alf interno della
scuola Mantegna/Borsellino è stato reahzzato un impianto sportivo all'avanguardia, occorre solo
che venga rifatta la pavimentazione e potrà essere aperlo.
Il Cons. Cirrrì - intervenendo rende dotti gli astanti sull'iter che porta all'apertura degli impianti
sporlivi dove in ultima fàse c'è I'agibilità, senza la firma su tale documento nessuna struttura puo
essere ultltzzata.
Il Presidente - alle ore 10.45 terminati i lavori d'Aula chiude la Seduta.

P.O. Funzionario rativo
idente

(Dott.ssa C ro) "{L'{^


